

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Polio : des carnets pour prémunir la mère et l'enfant

UNE action du Rotary club Libreville Centre, en partenariat avec le ministère de la Santé, au centre de Santé de Nzeng-Ayong

CM
Libreville/Gabon

EN partenariat avec le ministère de la Santé, le Rotary club Libreville Centre (RCLC) a récemment remis une dotation de 100 carnets de vaccination aux femmes enceintes, ainsi qu'aux enfants, au centre de santé de Nzeng-Ayong, dans le 6e arrondissement de Libreville. Cette action entrait dans le cadre de la journée mondiale contre la poliomyélite, célébrée tous les 24 octobre. Une initiative de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), en partenariat avec le Rotary international (RI) et d'autres partenaires dont le Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef).

"La raison de cette distribution de carnets de santé mère et enfant portant la mention "gratuit" est que (...) malgré le fait que le vaccin de la polio soit gratuit, certaines mamans ne vont pas au centre de santé faire vacciner leurs enfants, car elles n'ont pas de quoi payer le carnet", a expliqué Gertrude Malalou, présidente du RCLC.

Bien que le Gabon ait été certifié pays libre de polio en 2017 par l'OMS, Francisca Ibongui, chef de la base épidémiologique de l'hôpital de Nkembo, qui accompagnait les Rotariens, a tenu à sensibiliser les mamans au bien-fondé de la vaccination de leurs enfants, contre cette affection très contagieuse à l'origine des paralysies irréversibles.

"Il est important de toujours sensibiliser les mamans à cette maladie, leur expliquer ce qu'est la poliomyélite, comment elle se transmet, quels sont les signes et la conduite à tenir afin qu'elles comprennent la raison pour laquelle la vaccination est primordiale", a insisté Mme Ibongui.



La présidente du RCLC, Gertrude Malalou, remettant un carnet de santé mère et enfant à une jeune maman.

Solidarité : au chevet des personnes âgées de Melen

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

LES membres du mouvement "Les chevaliers de Morpheus Prime", conduits par leur présidente, Ambroisine Ambourouet, s'étaient rendus au centre national de gérontologie de Melen.

Objectif, témoigner leur solidarité aux pensionnaires du dit centre. Et profiter de l'occasion pour leur remettre divers produits de première nécessité, comprenant des médicaments, des packs d'eau, des produits d'hygiène corporelle, ména-



Vue partielle des produits offerts aux personnes âgées du Centre national de gérontologie/gériatrie de Melen

gers et alimentaires. Dénommée "Une main tendue en faveur des personnes fragilisées du Centre national de gérontologie et de gériatrie de Melen", cette action sociale vise, selon Mme Ambourouet, à améliorer les conditions sanitaires des personnes hébergées dans ledit centre : "Ce qui constitue un défi qui nous interpelle tous. D'où cette action par "Les chevaliers de Morpheus

Prime". Une volonté qui s'inscrit également, selon les bienfaiteurs, dans le droit fil des prescriptions des plus hautes autorités du pays, en tête desquelles le président de la République, Ali Bongo Odimba, qui prônent une prise de conscience citoyenne par le biais d'actions concrètes destinées à améliorer durablement le cadre de vie des Gabonais en situation de grande précarité.

Ici et ailleurs

• Octobre rose



Photo: DR

L'Ong Alsem dans la sensibilisation

Le cancer du sein ne doit plus causer des dégâts dans les familles au Gabon. C'est pourquoi, depuis sa création en 2004, l'Ong Alsem se déploie dans la communication avec des supports diversifiés pour espérer toucher le maximum de personnes, surtout les plus concernées. Spécialisée dans la communication associative, Alsem a organisé une campagne de sensibilisation de masse sur le dépistage du cancer auprès des femmes de Franceville durant Octobre rose 2019. C'était du 14 au 31 octobre dernier. L'Ong s'est ensuite rendue à l'Université Omar Bongo (UOB) pour clôturer sa campagne de lutte contre le cancer du sein intégrée à la lutte contre le VIH/Sida.

• VIH/Sida

Financements à la baisse

Les financements étrangers de lutte contre le sida ont baissé en Côte d'Ivoire. Alors que la maladie "demeure un problème important de santé publique" dans ce pays, l'un des plus touchés d'Afrique de l'Ouest, ont alerté hier des Ong. "Le VIH demeure un problème important de santé publique, avec une prévalence nationale de 2,5 % au sein de la population générale de 15 à 49 ans (soit plus de 900.000 personnes)", a déclaré le président des réseaux de lutte contre le sida et les autres pandémies, Laurent Akre Gbanta, lors d'une réunion des acteurs de la lutte à Abidjan.

• Musique

Les récompenses de NRJ Music Awards

Les NRJ Music Awards 2019 ont récompensé samedi soir à Cannes (sud-est de la France) Angèle, M. Pokora, Bigflo & Oli et Bilal Hassani côté francophone. Tandis que Ed Sheeran et Ariana Grande, ainsi que le tube "Señorita" ont été distingués pour l'international. La cérémonie a couronné le Français M. Pokora comme artiste masculin francophone de l'année (sa 13e récompense à cet événement, un record) et Angèle comme artiste féminine francophone.